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ＰＴＡからのお知らせ

令和２年１０月２日

便り

福津市立福間中学校ＰＴＡ

ＰＴＡ会長あいさつ

１０/１６(金)の給食にデザートがでます。
みなさんに４種類の中から選んでもらうセレクトデザートです。
メニューは後日お知らせしますので楽しみにしていてください ♫

こんにちは。ＰＴＡ会長を務めさせてもらっています竹内といいます。コロナ禍で、
ＰＴＡ活動もなかなか行えずにいました。５月の総会も初めてオンラインで開催、各委
員の選出も書面によるくじ方式を採用し、３密を避ける努力を行ってきました。
何回か、正門での挨拶運動で、生徒の顔は見ることができていましたが、やっと９月

に延期して開催できた体育祭で、グラウンドに響き渡る、元気な声も聴くことができま
した。
「はやくこの元気な声を聴きたかった！」とグラウンドのみんなの前で言いました。

体育祭の最後のあいさつをさせていただいたとき、実は涙がこぼれそうになり言葉が詰
まりました。このような状況下でしかも校舎の改築が本格的に始まり、練習する場所も
時間も制約される中、６つの美しい色どりと、個性を宿したチームは、自分たちで決め
た今年のテーマである【絆と、一人一人の輝き】を存分に魅せてくれました。その感謝
を、「これからもＰＴＡは、あなたたちの味方であり、応援していく。その生徒を精一
杯フォローしてくれている先生方もＰＴＡは支えていきたい。」と伝えました。
長引くコロナ禍で、時代が大きく変化していくことを大人はもちろん、子ども達は、

さらに敏感に感じていることだと思います。大人の世界では出張が激減し、Zoomなどのオ
ンライン会議で処理することとなりました。これからも変化は加速し、「現在の子供た
ちの６５％は１０年後、今は存在していない仕事に就き、これから２０年で４７％の仕
事がＡＩに変わる。」という大胆な予測も出ています。
しかし、厳しい時代の中でも生まれ来る新たな希望と未来があります。この時代に追

随する【適応力】と、みんなが体育祭でテーマとした仲間との【絆】が、きっと体育祭
で魅せてくれた【輝き】をさらに引き立てていくと信じています。
そして、今の時代を乗り越えていく福間中学校の子ども達と、先生方をこれからも、

全力で、応援してまいります。

頑張ったみんなへのPTAからのプレゼントです
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